

EURO-LOG und Tech Data im Finale des „Best in Cloud“-Award der Computerwoche

Die EURO-LOG AG ist mit ONE TRACK® und dem Referenzkunden Tech Data im Finale der Kategorie Hybrid Cloud des „Best in Cloud“-Award

Hallbergmoos-München, 1. Oktober 2012 – Mit der ONE TRACK-Lösung ist EURO-LOG mit dem Referenzkunden Tech Data in der Kategorie Hybrid Cloud in das Finale des „Best in Cloud“-Award der Computerwoche eingezogen. Die Cloud-Lösung ONE TRACK von EURO-LOG ist bereits bei vielen namhaften Unternehmen im Einsatz und ermöglicht eine Vereinheitlichung der Transportdaten im gesamten Transportprozess. Die Besonderheit der Lösung besteht in der Nutzung bestehender Informationen aus der Cloud und deren Einbindung in bestehende Systeme. So können Daten verschiedenster Logistikdienstleister schnell und einfach integriert werden.

Bei dem Referenzkunden Tech Data wurde die Lösung innerhalb von sechs Wochen realisiert und in die eigene Systemwelt eingebunden. Mit der Einführung von ONE TRACK verbesserte Tech Data die Informationsversorgung seiner Fachhändler. Die Suche nach den Sendungsnummern auf den Webseiten der verschiedenen Paketdienstleister entfällt, alle Informationen sind nun innerhalb des Tech Data-Bestellsystems TD inTouch verfügbar. „Mit der Live-Schaltung erhalten unsere Partner wichtige Informationen über den Status ihres Auftrages wesentlich schneller, nämlich in Echtzeit“, erläutert Michael Döll, Director Operations bei Tech Data. Die Einführung des neuen Systems hat sich daher für Tech Data bereits ausgezahlt. Das nächste Ziel der EURO-LOG und Tech Data ist das Finale des „Best in Cloud“-Award am 24. und 25. Oktober 2012 in Mainz.

Unternehmen haben mit ONE TRACK Transparenz über ihr gesamtes Transportnetzwerk. Die Informationsversorgung erfolgt auf Basis tatsächlicher Status in Echtzeit. Bei Abweichungen können sowohl Unternehmen als auch deren Kunden eine proaktive Benachrichtigung nutzen, um rechtzeitig Ausweichszenarien anzustoßen. Für die Kunden besteht der Vorteil in der selbstständigen Suche sämtlicher Statusmeldungen über nur ein System. Dadurch können Unternehmen einen hohen Servicelevel und langfristig eine höhere Kundenzufriedenheit erreichen. „Die Euro-Log AG hat mit "One Track" eine Cloud-Lösung entwickelt, mit deren Hilfe Fachhändler Sendungen und Aufträge einfacher und effizienter verfolgen können. Maßstab in Sachen Service-Qualität ist keine geringerer als Amazon.com“, so die Bewertung der Computerwoche.

Ihr Pressekontakt

Annabelle Kliesing

Tel. 0811 9595 201

Fax 0811 9595 199

E-Mail presse@eurolog.com

EURO-LOG AG
Am Söldnermoos 17
85399 Hallbergmoos
www.eurolog.com

Die EURO-LOG AG

Der IT-Dienstleister EURO-LOG wurde 1992 als ein Joint Venture der Deutsche Telekom, France Telecom und Digital Equipment gegründet. 1997 wurde das Unternehmen eine „people owned company“ und entwickelte sich in dieser Dynamik zu einem der führenden Anbietern von IT- und Prozessintegration. Über 80 Mitarbeiter sorgen heute am Hauptsitz München-Hallbergmoos mit eigenen Rechenzentren, innovativen Applikationen und individuellen Anbindungen für eine durchgängige Effizienz logistischer Prozesse zwischen Lieferanten, Logistikdienstleistern, Handel, Industrie und Kunden.

EURO-LOG realisiert sowohl auf Verlader- als auch auf Spediteurseite übergreifende Prozesslösungen. Für die verladende Industrie bietet EURO-LOG unter anderem Lösungen wie Supply Chain Management, Frachtenmanagement, Behältermanagement und E-Billing. Das Speditionssystem ERPcargo, das Speditionsportal, Echtzeit-Status und Palettenmanagement sind speziell für Logistikdienstleister entwickelte Lösungen. Heute nutzen Kunden aus den Branchen Automotive, Handel, Hightech, Elektronik, Konsumgüter, Chemie und Pharma, Logistikdienstleistung und -kooperationen, KEP, Maschinenbau und weitere die Integrationslösungen von EURO-LOG.

Ihr Pressekontakt

Annabelle Kliesing

Tel. 0811 9595 201

Fax 0811 9595 199

E-Mail presse@eurolog.com

EURO-LOG AG
Am Söldnermoos 17
85399 Hallbergmoos
www.eurolog.com